X-ILES GV vom 26.03.2022

52 Magic Bar in Au SG bei CK "le mage"

Die GV wird in gewohnter und geschätzter Manier um 17.18 Uhr durch den X-ILES-Ohmann eröffnet

Mehr oder weniger offiziell abgemeldet haben sich Silä, Martin, Silvana, Seth, Ivo, Lisa mit der Seegurkengrippe, Schingge mit dem Kater, Martin, Christof, Alex (muss vielleicht tschutten schauen), Ruth

Anwesend sind mit Sandro, Walli, Max, Poison, Joe, CK le mage, Schlumpf und dem Schreibenden eine kleine, unverwüstliche Runde Hartgesottener.

Die Wahl des Protokollführers entfällt bei Interessenten für das ehrvolle Amt. Auch scheint ein Stimmenzähler für nicht einmal zwei Hand voll Leute eher übertrieben.

Das Protokoll für die Zoom-verwirrt-durcheinandergeplapper-GV (19. GV) wurde nicht erstellt und konnte so auch nicht verlesen werden.

Der Jahresbericht des Präsidenten ist atypisch, aber nicht unangenehm kurz, sicherlich nicht aus Rücksicht auf die Zuhörenden, sondern eher der Kung-Flu geschuldet. Poison beantragt die Streichung eines Wortes (schwach) aus dem Jahresbericht. Es folgen trotz der übersichtlichen Zahl der Anwesenden nicht klar verfolgbare Wortmeldungen über Stangen im Foodtruck und finanziellem Mumbojumbo.

Die Kasse wurde vom Revisor geprüft. Ob nun Konti oder Konten geprüft wurden, bleibt den Philologen überlassen. Auf jeden Fall hat alles gestimmt.

Der Ausblick auf das Jahr bringt einen Vorschlag, Obstbrände zu degustieren. They never learn. Im November zieht es Poison nach Edinburgh. Wie üblich wird er verdankenswerterweise einige mitziehen.

Der BishopsCup wird 8. - 10.7.22 stattfinden.

Die von äusserst leckeren Getränken aus der Zaubertruhe von CK le mage begleitet Sitzung wird nach exakt 30 Minuten keine Sekunde zu früh beendet. Danach geht's in den Big Hasenstall zur Verpflegung

DrB